
提案 

 

日付：2023/01/23 

 

件名：歩行者信号設置希望  

 

1.問題、課題： 

大曲バーミヤン前横断歩道ですか、住宅が増えた事により、小学生の横断が多い場

所です。以前近くに住んでいた時にも要望がありましたが、不思議な事に現在のウエ

ルシア前に信号が設置されました。電気店が町の仕事をしており家の前の横断信号を

強く設置希望したと聞きました。毎日バーミヤン前を車で通りますが、子供の横断の

多さに対して信号が無いとこに危惧しております。 

 

2.改善案： 

ウエルシア前から元富士スーパー前の信号まで距離が無い。と以前は却下されまし

たが、茅ヶ崎の西久保(ケンタッキー)前などは、近い場所に信号があります。走って

測ってもバーミヤン前の横断歩道に信号があっても良いとおもいました。是非横断信

号の設置を強く求めます。 

 

3.改善後の効果： 

小、中学生の登校がスムーズになります。放課後の外遊びに親世代が安心して子供

を送り出せます。片方の車が横断歩道で停止しても、反対側の車は気が付かない事が

多い場所ですので急停止の事故予防になります。最近は横断歩道で歩行者を優先する

習慣化が進んでいる一方、若者の停止が進まないので、余計に危ないのです。一方が

止まると子供は慌てて走りだす傾向にあります。署名等で改善の余地があるのなら、

是非進めたいと思っております。事故があってからの改善では遅いのです。ご検討宜

しくお願い致します。 
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回答 

＜歩行者信号設置希望＞                【所管：町民安全課】 

 バーミヤン前の横断歩道につきましては、子どもだけでなく、大人の方も多く利用

されていると思います。 

 歩行者用信号機の設置につきましては、交通規制が伴いますので、警察署が管轄と

なります。 

 寒川町を管轄しておりますのが茅ケ崎警察署ですので、茅ケ崎警察署へ要望してま

いります。 


